

BAB IV

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Evaluasi Pembelajaran Buku Ajar *Al-Arabiyyah Bayna Yadaik* di Madrasah Aliyah Islamic Center Bin Baz Yogyakarta Tahun Pelajaran 2023/2024 cukup baik. Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan peneliti, dapat menyimpulkan sebagai berikut:

1. Pelaksanaan dari pembelajaran buku ajar *Al-Arabiyyah Bayna Yadaik* pada peran guru bahasa Arab di kelas X G Islamic Centre bin Baz Yogyakarta. Materi buku ajar *Al-Arabiyyah Bayna Yadaik* jilid 1 yang terdiri dari 16 wahdah yang dipelajari yaitu *at Tahiyya wat Ta'aruf, al- Usroh, as- Sakan, al-hayatu al yaumiyyah, at Tho'am was syarob, as Sholaat, ad- dirosah, al Amal, at Tasawwuq, al jawwu, an Naas wal Amakin, al Hiwayaat, as safar, al Hajju wal 'Umroh, as shihhah, dan al Uthlah*. Pendekatan Pembelajaran bahasa Arab yang menggunakan Pendekatan komunikatif menekankan pada komunikasi, metode pembelajaran bahasa Arab. Metode pembelajaran bahasa Arab yang digunakan yaitu metode Qowaidul tarjamah, dan metode Audio Visual. Strategi yang dilakukan terhadap guru yaitu strategi permainan kata dan strategi baca keras agar siswa tidak merasa jenuh dan mengantuk sehingga lebih strategi

yang diterapkan ini lebih berpacu pada mendidik mereka cara menulis, berbicara, dan mendengarkan.

2. Evaluasi pembelajaran Buku Ajar *Al-Arabiyyah Bayna Yadaik* di kelas X G Madrasah Aliyah Islamic Centre Bin Baz Yogyakarta berupa susunan perencanaan pembelajaran yang telah di susun menjadi RPP (Rencana Pelaksanaan Pembelajaran), peran guru bahasa arab di bagi menjadi dua, pertama penekanan santri pada mufrodat, ke dua penekanan santri pada percakapan (hiwar). Adapun evaluasi yang di gunakan menggunakan system penilaian yang di kategorikan menjadi tiga yaitu, penilaian per bab, penilaian per tengah semester, penilaian per semester.

B. SARAN

Setelah penulis menyelesaikan penelitian di Kelas X G Madrasah Aliyah Islamic Centre bin Baz Yogyakarta penulis memaparkan beberapa saran sebagai bahan evaluasi peneliti, guru dan juga Madrasah Aliyah, Penulis menyampaikan di antaranya:

1. Kepada Madrasah Aliyah Islamic Centre bin Baz Yogyakarta: Madrasah Aliyah ICBB hendaknya memberikan semangat dan dukungan kepada para guru untuk terus mendukung pengembangan kualitas pembelajaran di dalam kelas dengan cara mengikutsertakan para guru dalam pelatihan atau memberi bimbingan terkait dengan kemajuan pembelajaran yang saat ini sedang berkembang.

2. Kepada para pengajar guru Bahasa Arab dan guru Diniyah : agar lebih gigih dan giat lagi dalam memaksimalkan fasilitas pendukung yang sudah tersedia Madrasah Aliyah Islamic Centre Bin Baz Yogyakarta tersebut serta mengembangkan media yang ada, supaya pembelajaran tidak terlihat monoton.
3. Untuk Siswa: agar lebih meningkatkan motivasi dalam belajar baik pelajaran bahasa Arab, Diniyah, dan Umum. Membiasakan diri untuk mengamalkan ilmu yang telah di pelajari (di dapatkan).
4. Untuk Calon Peneliti: kepada calon peneliti yang ingin meneliti tentang evaluasi pembelajaran buku ajar *Al-Arabiyyah Bayna Yadaik*. Sebaiknya menentukan terlebih dahulu permasalahan yang terjadi, dan juga hal-hal yang dapat menghambat sebuah penelitian serta menentukan faktor penelitian yang dapat di perbarui.

C. KATA PENUTUP

Alhamdulillah, Penulis Panjatkan Puja Dan Puji syukur kepada Allah *Ta'ala* yang telah memberikan limpahan kenikmatan kepada kita, serta karunianya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi. Shalawat dan salam semoga tercurahkan kepada baginda Nabi Rasulullah *shallahu'alaihi wasallam* beserta keluarga, sahabat, dan para pengikutnya. Aamiin Allahummah Aamiin. Dalam penyusunan dan penulisan skripsi ini, peneliti menyadari bahwa penulisan skripsi ini masi banyak kekurangan dan juga kelemahan sehingga harapan penulis, hal tersebut disebabkan karena keterbatasan pada diri penulis. Dengan adanya saran dan juga kritik dari semua pihak. sangat dibutuhkan demi penyempurnaan pada penulisan

skripsi ini, semoga dengan penulisan skripsi ini dapat dijadikan sebagai bahan evaluasi bagi guru dan juga pembaca. Demi terciptanya pendidikan yang baik dan juga motivasi bagi guru, calon guru dan juga siswa saat mengikuti pembelajaran didalam kelas. Aamiin Allahumma Aamiin.